

## Una ayudita para cubrir el formulario

Cubriendo este formulario contribuyes, en la medida de tus/vuestras posibilidades a la organización de la llegada del Escuadrón 421 y de la visita Zapatista a Galiza. Si prevees desplazarte y quedarte en los espacios previstos debes también escribir aquí chegadagalicia@riseupt.net

Inicialmente, el formulario te solicitará unos **datos generales** que nos servirán entre otras cosas, para poder contactar contigo. Y a continuación te ofrecerá una serie de categorías en las que podrás marcar si necesitas o puedes contribuir con algo.

En los datos generales, al cubrir el campo de **contribuciones económicas** nos pondremos en contacto por email contigo para enviar el número de cuenta para realizar tú contribución.

Las categorías están divididas en "alojamiento", "transporte", "material y alimentación", "acción o actividad", "trabajo voluntario" y "espacios colectivos" (estas dos últimas solo como contribución).

Cada categoría está a su vez subdividida en Contribuciones y Necesidades (en función de lo que cada una considere). A medida que vayas marcando en cada una de las categorías cada una de ellas, irán desplegándose en la parte de abajo los datos a cubrir.

En el área de **Necesidades**, existen unos campos que son "contribución económica" y "contribución vital", incluidas dentro de cada una de las categorías. Estás serán para la/s persona/s que te puedan proporcionar esa necesidad.

Te agradeceremos que rellenes los campos de la manera más concisa y detallada posible para facilitarnos la gestión de la información y que la coordinación pueda ser adecuada.

Sabemos que las fechas no son aún seguras, pero por favor trata de concretar todo lo que puedas, escribe varios rangos posibles (por ejemplo: del 7-6-21 al 10-6-21 y/o del 15-6-21 al 20-6-21), o especifica más datos en el cuadro de comentarios.

Nuestra propuesta será poder apoyar a que el **alojamiento** se realice en espacios comunales principalmente pero no únicamente, teniendo en cuenta que estos espacios tienen limitaciones en el número de personas a acoger. Se agradece que puedas venir con todo el equipamiento necesario para dormir (tienda, saco, esterilla, linterna etc.).

Todo tipo de **transporte** será bienvenido como aporte, así como material decorativo, equipos de sonido, escenarios, etc.

No podemos asegurar la **alimentación** en espacios colectivos, con vuestro apoyo podremos mejorar e intentaremos facilitar otras opciones. Se recomienda que traigas tus propios utensilios (platos, vasos, cubiertos).

Si quieres realizar alguna **actividad o acción**, descríbela por favor detalladamente y la Comisión de CulturaAccion de la Asamblea de Galiza se pondrá en contacto contigo.

**Necesitaremos apoyo** en tareas relacionadas con la organización (acompañamiento, cocina, limpieza, seguridad, facilitación de grupos, etc) así que te animamos a colaborar en estas gestiones. Y si conoces algún espacio donde poder realizar actividades colectivas, háznoslo saber también.

Cualquier dato de interés que no tenga campo y que sea necesario para mejorar la organización, puedes contárnoslo en el apartado comentarios.

Si tienes cualquier duda puedes contactar	r con el equipo de logística	ı escribiéndonos aquí: chega	adagalicia@riseupt.net.